



ROCÍO RUIZ

Imagen de todos los galardonados por la asociación Protectori durante la clausura de su IV congreso

Protecturi otorga sus premios a la defensa del patrimonio

► La duquesa de Alba, una de las galardonadas, no pudo asistir al acto de clausura del congreso

ANDRÉS GONZÁLEZ-BARBA
SEVILLA

La Asociación para la Protección del Patrimonio Histórico (Protecturi) clausuró ayer en Sevilla su IV congreso

otorgando los premios en defensa del patrimonio. Este año el premio principal recaía en la figura de Cayetana Fitz-James Stuart, duquesa de Alba, que ayer no pudo asistir al acto de clausura de este congreso que se ha celebrado en el Centro Andaluz de Arte Contemporáneo por estar resfriada. Con este galardón, Protecturi ha querido reconocer la labor de promoción, mecenazgo, divulgación de las artes y la cultura realizado por la duquesa. En representación de la duquesa de

estuvo su marido, Alfonso Díez, quien leyó una carta escrita por ella misma en la que expresaba su «sorpresa y alegría cuando me comunicaron que había recibido este premio». Asimismo, Cayetana Fitz-James Stuart reconoce «el acierto y el gran valor de estos premios porque destacan la labor de conservación del patrimonio». Además, la duquesa de Alba admitió que «en mi caso, la protección del patrimonio artístico, histórico y documental es una obligación y a la vez una pasión».

Tras la entrega de estos premios, el director de Protecturi, Jesús Alcantarilla, destacó que ha habido más de 160 participantes en este IV congreso de la asociación que ha tenido el lema «Retos y horizontes de la protección del patrimonio histórico». Entre dichos retos, habló de potenciar Protecturi como «un espacio para el debate», así como la necesidad de «contar con más socios para formar una masa crítica activa». Igualmente, insistió en «sensibilizar a todos los agentes que participan en la protección del patrimonio histórico, e incluso a la ciudadanía», e insistió en que «sólo se puede proteger lo que se conoce».

Clausuró el congreso la subdelegada del Gobierno en Sevilla, Felisa Panadero, quien dio la enhorabuena a todos los premiados y especialmente a la Guardia Civil, «porque todos los reconocimientos hacia la Guardia Civil son importantes».

Entradas para el teatro infantil Cuentos de Pan y Pimiento

Ven al teatro infantil "Cuentos de Pan y pimiento" con entradas para el sábado 29 a las 18,00 horas en la Sala Omeya XXI, situada en c/ Brújula, 49. Pol. PISA, en Mairena del Aljarafe. Una obra para toda la familia llena de diversión que te hará vivir las más disparatadas versiones de las historias que desde pequeño te han contado. Entradas no numeradas. Entrada única (adultos y niños).

Oferta limitada a 100 entradas.



CUENTOS DE PAN Y PIMIENTO

Precio Olerplan **3,90€**

Valor **6,50€** Ahorro **2,60€**

Olerplan
ABCdeSevilla.es

oferplan.abcdeSevilla.es

Descuento **33%**



¡Adiós a los kilos de más!

Consigue un cuerpo 10 esta primavera en la clínica de cirugía estética y depilación láser **Mediláser**, situada en Avda. República Argentina, 34, con un tratamiento nutricional que incluye dieta personalizada, test antropométrico (cálculo de la altura, peso, índice de masa muscular, etc.) más un masaje de drenaje linfático reductor de 30 minutos de duración.

Fecha límite para utilizar el cupón:
25 de junio.

Precio Olerplan **14,90€**

Valor **20€** Ahorro **25,10€**

¡Entra y aprovecha de los mejores descuentos!